



PRODUKT . PRODUCT Die AVENTO Pendelleuchten wurden von der Designerin Susanne Uerlings entworfen und bestechen durch Einfachheit: Die klassische Form und eine simple Öffnung der Kanten lassen auch anspruchsvolle Beleuchtungskonzepte in raffiniertem Licht erscheinen. Die goldene Beschichtung im Inneren steht in direktem Kontrast zur schwarzen Außenfläche. Beide Leuchten sind mit leistungsstarken und dimmbaren Premium-LED bestückt. Dank moderner LED-Technologie haben die Leuchten die Energieeffizienzklasse A++.

The AVENTO pendant luminaires were designed by the designer Susanne Uerlings and impress with their simplicity: The classic shape and simple opening of the edges allow even sophisticated lighting concepts to appear in sophisticated light. The golden coating on the inside directly contrasts with the black outer surface. Both luminaires are equipped with powerful and dimmable premium LEDs. Thanks to modern LED technology, the luminaires have energy efficiency class A++.

JURYPBEGRÜNDUNG . STATEMENT OF THE JURY Die Kanten des formal schlichten schwarzen Schirms sind einen Spalt weit geöffnet, durch welchen dank der Innenvergoldung wunderbar warmes Licht fällt. Eine simple Designlösung mit großer Wirkung.

A small gap at the edges of the simple black shade lets through a warm light that reflects the lamp's gold interior. A simple design solution with a great impact.

SLV AVENTO Pendelleuchten

Pendelleuchte . Pendant luminaire

Design

Susanne Uerlings, Aachen, Germany, www.produktsalon.de

Unternehmen . Company

SLV GmbH, Übach-Palenberg, Germany, www.slv.com